

# R.T.T Route et Tout-terrain



## Toute l'information des réunions de votre club



À vélo tout est plus beau !

### SOMMAIRE

Rentrée chargée	1
Quand le Brasilia roule avec nous ... et quand Georges et Pascal deviennent des local legends	1-2
Forum des associations (rappel)	2
Aligot Francis	2
Tous à vélo	2
Brevet des 100km maison	2
Côtes du Roussillon primeur	2
Du côté des magazines	3
Il y a 20 ans au club : les activités du mois d'août	3
8 canétois(e)s en Hollande du Nord	3
Montagnac en septembre	3
Les séjours de l'amicale en 2026	3
Séjour à Saint-Cast-le-Guildo	4-5
Michel Précloux a démissionné	6
En septembre, on partira à 8h00	6
Les évènements du mois	6

**RÉUNION MENSUELLE  
VENDREDI 3 OCTOBRE A 18H00**



### Rentrée chargée !

Avec l'arrivée du mois de septembre, la physionomie du peloton va retrouver ses standards habituels : les groupes vont être plus volumineux qu'en juillet et août, sauf peut-être chez les costauds puisque les estivants en vacances au Brasilia sont repartis.

Les activités vont de nouveau s'enchaîner : après le forum des associations le 6, le président, qui espère revenir affûté de son stage en altitude à l'île de Ré, fera sa rentrée le 8 à l'Air du Mas où un aligot concocté par Francis sera servi; plusieurs amicalistes s'envoleront ensuite pour Amsterdam où, sous l'égide de la FFCT, ils sillonneront pendant une semaine une partie de la Hollande du Nord tout en dormant dans une péniche; le samedi 20, nous participerons à une nouvelle édition de Tous à vélo; enfin, le dimanche 28, le séjour club à Montagnac tout juste achevé, un brevet 100km permettra à certains cyclos qui n'ont pas encore fait cette distance, d'aller chercher un diplôme et une médaille.

Les horaires chaleur en vigueur en juillet-août ne seront bien sûr plus d'actualité puisque nous partirons à 8h00 quel que soit le jour de roulage et quelque soit le groupe. Avec des températures plus douces, il sera plus agréable de rouler, et on pourra rouler plus loin et plus longtemps.

Bonne route à tous et restons prudents en toute circonstance.

*Bruno*

### Quand le Brasilia roule avec nous ... et que Georges et Pascal deviennent des local legends

Lors du conseil d'administration de juin, Bernard nous glissait à l'oreille une info : le camping Le Brasilia souhaitait proposer à ses vacanciers des sorties vélo encadrées. Idée originale,

mais qui aurait parié que cela donnerait lieu à de si beaux moments ?

En juillet, rideau pour moi : je ne pédale pas et je ne sais pas ce qui se mijote du côté du Brasilia. Mais en août ... surprise ! Des cyclistes venus d'horizons divers viennent grossir nos rangs : des néerlandais, des belges, des allemands, des britanniques, tous montés sur de splendides machines, affûtés comme des lames de Laguiole. Autant dire qu'il valait mieux avoir graissé la chaîne avant de se pointer au départ !

Un cycliste du Brasilia a même créé un club Strava spécial : « le Brasilia Cyclo club » pour annoncer les sorties du mardi, jeudi et dimanche. Et voilà nos rangs renforcés, avec des niveaux parfois différents, mais toujours le sourire, la bonne humeur et ... des commentaires enthousiastes sur Strava.

Mais si cette alchimie a prise, c'est surtout grâce à Pascal et Georges. Oui, eux ! Nos deux mousquetaires de l'accueil, nos ambassadeurs de l'été. Ils ont su tendre la main, donner du rythme, souffrir parfois dans les roues de sportifs plus aguerris, mais toujours avec panache. Le club leur doit une belle visibilité, un rayonnement auprès de touristes qui repartiront chez eux avec le souvenir d'un club ... familial.

Comme l'écrivait Platon : « L'amitié naît quand on partage la route. » (et Platon savait de quoi il parlait, même sans vélo carbone).

Deux héros à casquette et cuissard, deux légendes à applaudir sans modération !

*Didier*

### Forum des associations (rappel)

Ce sera le samedi 6 septembre de 9h30 à 17h30 (nouveaux horaires) sur le théâtre de la mer.

Comme chaque année, ce sont les membres du conseil d'administration qui tiendront le stand de l'amicale. Toutefois, si quelques cyclotines souhaitent aider, ce serait sympa car cela mettrait en évidence que le club recrute aussi des féminines.

Quant aux cyclotins, ils sont bien sûr aussi les bienvenus.

### Aligot Francis

Une fois n'est pas coutume, la grillade de rentrée sera cette année remplacée par un aligot concocté par Francis : ce sera lundi 8 septembre à 18h à l'Air du Mas, près de l'arboretum.

Le prix est de 15€/personne à régler par chèque à l'ordre de AC Canet ou par virement.

Ne pas oublier d'amener assiette, verre et couverts.

### Tous à vélo

Le sujet a été évoqué dans le RTT du mois précédent et nous sommes toujours dans l'attente des informations complémentaires suivantes :

- le circuit qui sera emprunté pour rejoindre le parc des sports de Bompas depuis Canet

- l'heure de RDV à la mairie

- à quelle date sera ouvert le site pour permettre les inscriptions en ligne

Quoi qu'il en soit, vous pouvez dès à présent réserver la date du samedi 20 septembre sur votre agenda et vous inscrire sur la liste au club.

### Brevet des 100km maison

Pour celles et ceux qui n'ont jamais parcouru cette distance et qui veulent tenter l'aventure accompagnés et soutenus moralement par les copaines/copines du club, RDV le dimanche 28 septembre à 8h15 pour un départ à 8h30 avec un repas tiré du sac.

Le parcours proposé n'est pas difficile puisqu'il ne fait que 450m de dénivellée pour très exactement 100,37km. Il est affiché au tableau, ainsi que la liste des inscriptions.

<https://www.openrunner.com/r/21720407>

### Côtes du Roussillon primeur

Comme chaque année nous fêterons les Côtes du Roussillon primeur et comme chaque année ce sera le 3ème jeudi du mois d'octobre, à savoir le 16 octobre. Nous commencerons à ripailler à 18h avec bien sûr du vin primeur (avec modération) mais aussi quelques cochonnailles.

Prix : 5€/personne.

Inscription sur la fiche au club le 12 octobre au plus tard.

## Du côté des magazines

### ☛ « Cyclotourisme »

Ce magazine, ou plutôt « notre » magazine puisque c'est seul dédié au cyclotourisme, ne paraît pas en août. C'est l'occasion de rappeler que le club y est abonné mais que chacun peut également s'y abonner pour une somme modique, au moment de prendre sa licence. Les numéros précédents sont disponibles pour tous au siège sur le meuble à droite en entrant. Il suffit de les prendre et bien sûr de les ramener !

### ☛ "Le Cycle" de août

- Campagnolo passe au 13ème pignon !
- Tour de France hommes : retour sur les moments forts
- Tour de France hommes : le matériel léger et aéro
- Dossier : 6 vélos légers
- Parcours : Boulonnais-Côte d'Opale : pour les amateurs de fortes pentes; Qu'en pense JC ?

## Il y a 20 ans au club : les activités du mois d'août

C'est bien sûr avant tout la participation aux randonnées organisées par les clubs du département : Rivesaltes, Argelès, Le Barcarès, Elne (en dépit de la tram') et Prades (en dépit de la distance) où comme d'habitude, malgré les déficiences typiques du mois d'août, le club a ramené à chaque fois une coupe.

Mais c'est aussi la participation à une randonnée du département de l'Aude, le 15 août, pour 4 des nôtres. Elle était organisée par Sigean, et tous quatre, en plus d'une bonne Bouteille, en ont ramené un excellent souvenir. Ils y reviendront l'an prochain, et invitent ceux qui n'y étaient pas à venir les rejoindre. On prend note.

C'était aussi, du 30 Juillet au 7 août, la semaine fédérale, à Oloron, dans les Pyrénées atlantiques. L'amicale était représentée par Michel Gandais. Cette activité qui rassemble toujours plus de 13 000 participants venus de toute la France et de l'étranger recueille peu d'écho chez nous. Pourtant, c'est une véritable fête du cyclotourisme pendant 7 jours, avec des parcours de tous niveaux et des activités pour les accompagnatrices ... On pourrait également y penser l'année prochaine. Elle aura lieu dans le Berry.

Et une sortie VTT pour 3 "routards" partis à la chasse aux cols de plus de 2000m entre Puicerda et Andorre.

## 8 canétois(e)s en Hollande du Nord

Du 12 au 19 septembre, Francis et Monique, André et Denise, Françoise, Jacqueline B, Dan et René, participeront à un séjour d'une semaine organisée par la FFCT; ils sillonneront les routes d'une partie de la Hollande du Nord tout et dormiront le soir dans une péniche; ils en profiteront allonger un peu le séjour et visiter Amsterdam.

Francis nous relatera tout cela dans le prochain RTT.

## Montagnac en septembre

- ☛ les dossiers (informations générales et les parcours) seront envoyés par mail vers le 10 septembre
- ☛ la réunion préparatoire aura lieu au siège du club la veille du départ c'est-à-dire lundi 22 septembre à 18h00

## Les séjours de l'amicale en 2026

- ☛ Blanès : 5 jours/4 nuits du 22 au 26 juin  
Date limite d'inscription et de paiement d'un acompte de 100€/personne : 14 septembre
- ☛ Saint-Cast-le-Guildo : 7 jours/6 nuits du 13 au 19 septembre  
Date limite d'inscription et de paiement d'un acompte de 170€/personne : 14 septembre



## Séjour à Saint-Cast-le-Guildo

### du DIM 13 au SAM 19 Septembre 2026

au VVF La Côte d'Emeraude



**Prix : 570€/personne**  
assurance annulation comprise  
+  
chambre individuelle : 280€  
animal : 30€

**40 places réservées**

à 1000 km et 9h00 de Canet

#### A voir ou à faire

- Saint-Cast et les 7 plages
- Saint-Jacut-de-la-Mer, Saint-Briac, Saint-Lunaire, Erquy
- le fort La Latte, le cap Fréhel
- Dinan, Saint-Malo, Cancale, Combourg
- Le Mont-Saint-Michel
- L'île de Bréhat
- Le GR34, ou le sentier des douaniers, qui passe au pied du VVF

*des parcours vélo pour tous*

Acompte de **170€/personne** à verser au plus tard le **14 septembre 2025**  
Solde de **400€/personne** + suppléments éventuels au plus tard le **31 mai 2026**  
*Chambre individuelle : 280€ - Animal : 30€*

A régler par chèque à l'ordre de AC Canet ou par virement



Au cœur d'un parc de 4 hectares, le VVF La côte d'Emeraude est situé face à la mer. Il comprend 60 gîtes mitoyens avec étage et 3 chalets aménagés pour personnes à mobilité réduite. Tous les hébergements possèdent une terrasse avec mobilier de jardin.

Le type de gîte qui devrait nous être proposé :

- Gîte duplex 2 pièces 4 personnes d'une superficie de 33m<sup>2</sup> comprenant un séjour-chambre avec espace cuisine équipé (four micro-ondes, lave-vaisselle, réfrigérateur-congérateur), 1 lit double ou 2 lits simples, salle d'eau, wc

- Télévision dans chaque gîte
- Wifi gratuit à l'accueil
- Parking
- Piscine gratuite intérieure chauffée
- Espace bien-être avec hammam
- Accès direct à la plage de la Mare à 100m (non surveillée)
- Grande plage de Saint-Cast à 2km
- Le GR 34, ou le sentier des douaniers, passe au pied du VVF
- Centre-ville accessible par un sentier vue mer

#### Le prix comprend

- l'hébergement
- Mise à disposition d'un kit composé d'une éponge, produit vaisselle et torchon
- le linge de toilette, le lit fait à l'arrivée et le ménage en fin de séjour
- la pension complète du dîner du dimanche 13 au déjeuner du samedi 19
- 1/4 de vin par personne et par repas
- un café ou une boisson chaude au déjeuner
- l'apéritif chaque soir
- l'assurance multirisques (assurance annulation, assistance voyageurs)
- La taxe de séjour
- les pourboires

**Animaux familiers acceptés** (sauf dans les espaces communs),  
tenus en laisse, sur réservation à l'avance : 5€/animal/nuit

## Michel Précloux a démissionné

MPX a démissionné du conseil d'administration le 23 août car il n'était pas d'accord avec certaines décisions prises comme par exemple le choix du Mas Roussillon comme point de départ et d'arrivée de notre randonnée ou encore le fait de faire un méchoui à 25€ à la Manu Mayen et un aligot à 15€ lors de la réunion de rentrée; faire un méchoui ou un aligot n'étaient selon lui pas en adéquation avec l'article 2 de nos statuts qui dispose notamment :

« Cette Association a pour but de promouvoir, d'organiser et de gérer l'activité du cyclotourisme et du V.T.T., hors tout esprit de compétition.

**L'Association s'interdit toute discussion ou manifestation contraire à son objet. (...)** »

Entré au conseil d'administration du club en novembre 1996, Michel y a donc siégé pendant près de 30 ans; depuis 26 ans, il élaborait les parcours pour les sorties du club et, en sa qualité de chargé de communication, il transmettait chaque semaine à l'Indépendant les parcours prévus le dimanche. Il démarchait puis assurait le lien avec le partenaire principal du club (Intermarché, Casino); en 2001, c'est lui qui avait lancé l'idée du premier séjour club dans le cadre de l'ascension des cols du Tourmalet et Aspin.

Son implication et son engagement ont été reconnus avec l'attribution en 2024 du mérite du cyclotourisme.

## En septembre, on partira à 8h00

Tous les jours de roulage, quelque soit le groupe, RDV au siège du club à 7h45 pour un départ à 8h00 : facile à retenir, personne ne devrait se tromper !

## LES ÉVÈNEMENTS DU MOIS

Date	Heure	Randonnée/Destination
2/9	08h00	Sortie VTT plaine
6/9	09h30	Forum des Associations jusqu'à 17h30 au théâtre de la mer
7/9	08h00	Llauro
8/9	18h00	Réunion mensuelle suivie de l'aligot de rentrée à l'Air du Mas
12/9 au 19/9		Séjour Hollande du Nord organisé par la FFCT
14/9	08h00	Leucate, la Franqui
20/9		Tous à vélo
21/9	08h00	Port-Vendres, Banyuls, Mas Ventous
23/9 au 27/9		Séjour ACC à Montagnac (34)
28/9	08h00	Brevet 100km ACC
	08h00	Concentration La Casado organisée par Vélo Club Saint-Estève
03/10	18h00	Réunion mensuelle
05/10		La rose canétoise a besoin de signaleurs

# Bonne route à tous!